

Schulstart an der Grundschule Beerfurth

Am Montag, den 4. September 2023, startete die Schule wieder nach den Sommerferien. In der ersten Woche hatten alle Klassen Unterricht bei der Klassenlehrkraft, um wieder in Ruhe in den Schulalltag anzukommen.

Ab der zweiten Schulwoche findet Unterricht nach Stundenplan statt.



In der ersten Schulwoche war es dann soweit:

Die Schulanfänger der Zebra-Klasse wurde von allen Kindern und dem Schulteam herzlich an der Grundschule Beerfurth begrüßt. Auf der Schulwiese fand nach dem Gottesdienst die Schulanfangsfeier mit allen Gästen bei strahlendem Sonnenschein am 6. September statt: Eltern, Geschwister, Omas und Opas, Tanten und Onkel und Freunde der Familie waren mit dabei. Bunte Sonnenschirme wurden aufgespannt, bei kühlen Getränken konnte man sich erfrischen.

Nach dem Willkommenheißen der Schulleitung begrüßte die zweite Klasse die neuen Kinder. Sie führten einen Steckenpferdtanz auf und sangen ein Lied. Danach brachte die zweite Klasse, welche die Patenklasse der ersten Klasse ist, die Erstklässler*innen zu ihrem Klassenraum. Nun folgte der erste Unterricht mit der Klassenlehrerin Frau Schmitt. Der Klassenraum der Zebra-Klasse war einladend und festlich geschmückt. Die Eltern erhielten währenddessen wichtige Informationen zum Ganzttag. Im Anschluss an den ersten Unterricht wurde noch ein Klassenbild mit Sonnenblume zum Schulstart gemacht.

Der erste Schultag hielt viele Überraschungen und Eindrücke für die neuen Kinder der Grundschule Beerfurth bereit. Wir hoffen, alle Familien hatten noch einen schönen gemeinsamen Tag nach der Einschulungsfeier.

Wir sind gespannt, was alles in den bunten Schultüten der Erstklässler*innen versteckt war. Die Grundschule Beerfurth wünscht allen Schulkindern einen guten Start in den Schulalltag!

Vielen Dank dem Förderverein für die Bewirtung und die T-Shirts für die Schulanfänger. Ebenso ein Dank allen Helfer*innen!

